

**CIRCUITO INTERIOR****EL DIPUTADO**

**Christian von Roehrich** dejó el Congreso por sus implicaciones con el tema de la corrupción inmobiliaria.

**TUVO** que tomar protesta su suplente **Federico Chávez**, peeeeero, ¡también ya salió raspado con el mismo tema!

**RESULTA** que el empresario que reconoció haber pagado con obras o con departamentos al entonces Delegado para que obtuviera sus permisos también salpicó a Chávez.

**Y, OBVIO**, los que suelen atragantarse con las vísperas ya andan preguntándose si será necesario buscarle un relevo... ¡al bateador emergente!

•••

**ESTE SEXENIO**

ya va más para allá que para acá y todo indica que la regularización laboral de los trabajadores de limpia será una de esas promesas que acabaron en el bote de la basura.

**CADA** que vea un camión recolector, tenga muy presente que el único trabajador con salario es quien

conduce y que el resto son los llamados voluntarios, que viven de la pepena y las propinas, pese al tremendo trabajo que hacen.

**CADA** Administración ofrece acabar con esta injusticia, pero del dicho nunca se pasa al hecho.

**Y EL ÚNICO** que sí siente mejoras en su calidad de vida... ¡es el líder sindical!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

